

Stv. D. Grütz führt aus, dass aufgrund der Ablehnung des SPD-Antrages zur Beschaffung von Luftreinigungsgeräten in den Schulen die Möglichkeit in Betracht gezogen worden sei, Mietgeräte zu organisieren. Da die Landesregierung beabsichtige, evtl. die Maskenpflicht an Schulen aufzuheben, bitte er die Verwaltung über den Stand zu informieren.

BM Thul berichtet, dass die Verwaltung Angebote eingeholt habe, um diese Geräte zu mieten. Eine nachgeschaltete Abfrage bei den Fraktionen habe allerdings keine Mehrheit ergeben, lediglich die SPD-Fraktion habe die Beschaffung der Mietgeräte favorisiert.